



Projet Saint Eutrope, deuxième visite pour les élèves de l'ULIS

publié le 18/10/2021

Jeudi 14 octobre, les élèves du dispositif ULIS sont allés pour la deuxième fois sur le site de l'église Saint Eutrope. Il s'agissait, pour cette sortie, de découvrir la taille de pierre.

Madame Perrin, Chef du service Ville d'art et d'histoire a, dans un premier temps, donné quelques explications dans l'église. Puis, les élèves ont pu rencontrer un tailleur de pierre qui a expliqué son métier (rénovation sur le chantier). Enfin, dans un dernier temps, les élèves ont été initiés à la taille de pierre. Ils sont restés concentrés pendant un long moment pour avancer sur leur propre projet.

Un autre moment sera prévu pour terminer les projets non finis.

Nous remercions Madame Perrin, le tailleur de pierre et les personnes rencontrées durant l'atelier qui nous ont fait vivre leur passion.



Tailler, sculpter, une technique particulière découverte ici par les élèves.



Pour d'autres photos cliquez sur le portfolio en bas de l'article.

Portfolio

